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豊橋市 12月議会が開かれました。 

会派まちフォーラムで佐原市長に市政要望書を提
出！ 令和元年 11 月１９日（火） 

会派まちフォーラムで市政要望を作成し 

佐原豊橋市長に要望書を提出しました。 

令和２年度の予算委員会前に要望に対しての 

回答を頂きます。 

右から、廣田議員・芳賀議員・佐原市長 

 星野議員・及部 

 

＊会派まちフォーラムとは 

 連合愛知に加盟している労組出身議員で 

立ち上げた会派 

●令和元年度豊橋市一般会計補正予算 

 概要：歳入・歳出をそれぞれ５億４０８５万円増額するものです。 

    主な歳出の補正内容は以下の通りです。 

◎プロモーション活動事業費 

 ＊連続テレビ小説『エール』を活用した地域活性化事業費 

◎東京オリンピック・パラリンピック競技大会応援事業費 

 ＊聖火リレー愛知県実行委員会負担金 

◎英会話のできる豊橋っ子育成事業費 

 ＊イマージョン教育環境整備費 

◎資源化センター事業費（再利用施設破砕機修繕） 

安全・安心・元気

な街づくり！ 

 



 
 

 

 
 
 
 
 
【改善前】                    【改善後】 

 
 
豊橋市道路維持課に相談させて頂き、土砂の撤去作業を実施して頂きました。 
＊畑からの土砂は、畑の持ち主が本来、対応する事が求められます。 
  畑等を持っておられる方は、ご注意ください。 
 
 

12月議会、一般会計予算特別委員会で質疑 

くらしの相談：自宅付近の道路が土砂で狭く通れない！！ 

１２月９日（月）に一般会計予算特別委員会が開かれ 

及部が質疑をさせて頂きました。 

 

資源化センター再利用施設破砕機修繕 8500 万円 

について伺う。 

【回答】資源化センター長 

今年度、実施しました点検で構成部品に不具合が 

ある事が判明、このまま使用すると刃が脱落し、 

破砕機の運転停止となることが懸念されます。 

 

 【ポイント！】 

点検で定期交換する部位だけでなく土台の構成部品に 

問題がある事を発見し破損する前に未然防止が出来た 

内容です。資源化センターの取り組みが良い事を調べ

る事が出来ました。 

 

 


